

SANIDAD**Los 28.000 gitanos de la Comunidad se beneficiarán de actividades de promoción de la salud**

VALLADOLID.— Los aproximadamente 28.000 gitanos que viven en Castilla y León se beneficiarán de actividades de promoción de su salud de carácter integral, gracias a un convenio de colaboración suscrito ayer entre la Fundación Secretariado Gitano y la Consejería de Sanidad. Para ello, el colectivo formará a 15 profesionales gitanos para que divulguen sus conocimientos en la materia entre esta población, especialmente para que se abandone el hábito de la automedicación.

El acuerdo incluye acciones de sensibilización, dirigidas fundamentalmente a estos agentes de salud y a la comunidad gitana; análisis de investigación y profundización en la situación sanitaria del colectivo que conlleven a mejorar la prestación dirigida al mismo, así como el diseño de herramientas y materiales que ofrecerán información y pautas para las intervenciones de los profesionales sanitarios.

La Consejería destinará 20.000 euros a lo largo de este año y tiene previsto prorrogar la colaboración en los dos próximos ejercicios, según explicó el responsable de este departamento, César Antón, durante la firma del acuerdo, informa Ical.

El presidente de la Fundación Secretariado Gitano, Pedro Puente Fernández, aseguró que la medida permitirá garantizar el acceso a la comunidad gitana a la sanidad en igualdad de condiciones, que en ocasiones no son las mismas por razones culturales, fundamentalmente.

Además, consideró que las guías y folletos que se editen también facilitarán a los profesionales sanitarios las claves para tratar a esta población y mantener con ella relaciones más fluidas.